

Der BRSSV Stendal e.V. hat ein Herz für Inklusion!

15.11.2023 | Erstellt von Lucas Kesterke

In der Hansestadt Stendal gibt es einen besonderen Verein, der sich nicht nur für Sport und Fitness einsetzt, sondern auch für die Inklusion von Menschen mit Behinderungen. So auch im Rahmen der Landessportspiele des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbandes Sachsen-Anhalt (BSSA). Der Der Behinderten-Rehabilitations- und Seniorensportverein Stendal e.V. (BRSSV) war an der Ausrichtung des Events maßgeblich beteiligt, an dem über 1.000 Sportlerinnen und Sportler teilnahmen. Wenn das kein Grund ist, den engagierten Verein aus Stendal als Verein des Monats November auszuzeichnen.



(© BSSA)

Der Behinderten- Rehabilitations- und Seniorensportverein Stendal e.V. (BRSSV) ist ein bemerkenswerter Verein, die sich der Förderung von Sport, Gesundheit und Gemeinschaft verschrieben hat. Er zeichnet sich durch sein Engagement für die Inklusion aus. Das bedeutet, dass Menschen mit und ohne Behinderungen hier gemeinsam Sport treiben und sich in einer freundlichen und unterstützenden Umgebung entfalten können. Dieses inklusive Konzept ist nicht nur sportlich, sondern auch sozial inspirierend und zeigt, wie der Sport

Menschen aus verschiedenen Lebensbereichen zusammenbringen kann.

Viel Unterstützung bei den Landessportspielen

Als die Frage zur Ausrichtung der Landessportspiele des BSSA kam, waren sich die Verantwortlichen schnell einig. Wichtig für die Sportfreundinnen und Sportfreunde aus Stendal war die Unterstützung des KSB, der Stadt und des Landkreises. Alle haben einen sehr großen Anteil zum Gelingen beigetragen. Das beeindruckende an diesem Großprojekt war, dass die Verantwortlichen des BRSSV und die ehrenamtlichen Helfer aus den eigenen Reihen die gesamte Organisation übernahmen. Die Aufgaben wurden auf verschiedene Teams aufgeteilt, wodurch jeder sein eigenes Aufgabenfeld hatte. Zu den Verantwortungsbereichen gehörten die Koordination von Sportstätten und Angeboten, die Einweisung der Helfer, die Organisation und Durchführung, die Finanzplanung sowie kleinere Details wie die Organisation der Parkplätze.

Das gute Gelingen ist der starken Ehrenamtskultur im BRSSV Stendal zu verdanken. Die Motivation der Helfer wurde zudem durch verschiedene Anreize gefördert, darunter die Übernahme der Kosten für Aus- und Fortbildungen, ein Übungsleiterhonorar sowie die Anerkennung ihres Engagements durch Auszeichnungen. Dieses Engagement wird durch den LSB mit der Auszeichnung "Verein des Monats" gewürdigt.

Hintergrund:

In der Reihe "Verein des Monats" stellt der LSB Sachsen-Anhalt regelmäßig Sportvereine des Landes vor, die tolle Ideen und Aktionen in den unterschiedlichsten Themenfeldern des Sports entwickelt sowie umgesetzt haben.

Mehr Infos über den BRSSV erhalte Ihr hier: <https://www.brssv-stendal.de>

Weitere Beispiele von guter Vereinsarbeit findet Ihr hier:

<https://www.lsb-sachsen-anhalt.de/service/best-practice/von-vereinen-fuer-vereine>